
【アンケート結果より】
「堤防を高くする」または「川底や堆積砂を掘る」整備をしてほしい 予定している主な整備内容が「堤防を高くする」や「川底や堆積砂を掘る」のため、概ね要望に

合った整備になっている
→当初計画より変更なし

【アンケート結果より】
きれいな水質を保全してほしい

【アンケート結果及び委員意見より】 【P26】
堤防や護岸への階段を設置してほしい
八戸川や玉川において、川への下り道を設置して欲しい

また、人が水辺に近づき自然とふれやすいように、適切な位置に階段工等を整備して親水性を
高め、・・・
→玉川下流部において、設置を検討

第１回委員会での意見

【アンケート結果及び委員意見より】
草が生い茂っている
樹木の伐採や草刈りをしてほしい
ハートフルについて、住民への周知をしてほしい

すべてを河川管理者で行うのは困難（予算少）
市への支援（河川浄化事業）やハートフル事業を活用してもらえるように周知を行う
現在もテレビ、HP等で周知を行っているが、この機会に市の広報誌に掲載予定

【アンケート結果及び委員意見より】
河川カメラを設置してほしい
河川カメラで何が危険かわかるようにしてほしい
また、農地なども確認できるようにしてほしい

長尾橋と江尾観測所に設置予定。(R1年度、R2年度）
河川カメラの画像は、「島根県水防情報システム」配信を予定
同システムでは、平常時との見比べや洪水時の時間的な変化がわかるようにするなど、切迫
度が伝わるように工夫しているところ
なお、河川状況の把握を目的としているため、農地などを限定して配信することは困難

【委員意見より】 【P17】
カワウ、サギの被害について、記載してほしい そのほか、近年ではカワウやサギ類の飛来が多く目撃され、内水面漁業や農作物等への影響

も懸念されています。
→現状の整理として記載（河川管理者で駆除・防除は困難）

【アンケート結果及び委員意見より】
鮎観橋上流のカヌー教室箇所において、船着き場や駐車場の整備を
してほしい
適所にベンチ等を設置してほしい
河原の整備をしてほしい

河川管理者単独で整備することは困難
市と調整した上で、必要であれば協力して進めたい
→親水整備の例として出羽川で実施されている「かわまちづくり」という支援制度があるため、
参考としたい

アンケート結果及び委員意見への対応一覧

1

【P18】
　工事の実施にあたっては、・・・・濁水の流出防止対策など、自然環境への影響に対しても適
切な処置を図ります。
→水質を悪化させないように、整備する際は漁協等と協議の上、濁水対策を行う
水質保全に関しては、河川管理者だけでなく、下水道や農業も関係する。市も主体的に保全に
努めてもらうよう呼びかけたい

No. アンケート結果及び委員意見 対応 備考
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資料３



アンケート結果及び委員意見への対応一覧

No. アンケート結果及び委員意見 対応 備考

【委員意見より】 【P18】
景観に配慮してコンクリートが目立たないような整備をしてほしい また、護岸等を設置する場合には、極力コンクリートを目立たせないようにするなど、周辺景観

との調和に配慮します。

【委員意見より】
河川整備計画完成後は、紙での配付もしてほしい
また、ダイジェスト版も作成してほしい

整備計画策定後、江津市や地元の意見を確認した上で、ダイジェスト版を含めたより良い方法
を検討していきたい

【委員意見より】
昭和４７年災害と平成３０年災害の関係について、住民にわかりやす
く説明してほしい

昭和４７年災害は、平成３０年災害を上回る洪水
住民への説明は、江津市と調整したい

【委員意見より】 【P21】
掘削を行う際は、レキを残すなど河川環境に配慮してほしい 河床掘削を行う場合には、動植物の生息・生育環境を保全するため、河道内の礫や大石を残

すとともに、みお筋を確保します。
第１回委員会での意見

【委員意見より】
まちづくりの一つとして、地域住民も一緒にやったと思えるようなこと
をやってほしい

玉川下流部において、ワークショップ等を検討 第１回委員会での意見
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